

## EDITORIAL N° 10

Finalizando el año 2003, la Dra. María Damascos, entonces Secretaria de Extensión e Investigación del Centro Regional Universitario Bariloche, convocó a diversos docentes e investigadores de esta unidad académica para participar en una iniciativa novedosa, tanto para la institución como para todos nosotros: generar una revista de divulgación científica, pensada como espacio para comunicar en diferentes ámbitos de la región los conocimientos científicos producidos por especialistas. Desde entonces, se conformó y creció un grupo interdisciplinario de trabajo que dio forma a esa iniciativa y la sostiene con continuidad, lo cual nos permite celebrar en 2010 la publicación del número 10 de la revista *Desde la Patagonia Difundiendo Saberes*. Para nosotros, divulgar es un medio a partir del cual quienes producen conocimientos específicos pueden compartirlos con un público más amplio y no especializado. Se busca de esta forma que los lectores no sólo amplíen su bagaje de información, sino también que accedan a temas con los que tenían escaso contacto, reelaboren sus comprensiones e incluso desarrollen nuevos intereses e inquietudes. Confiamos en haber cumplido con estas expectativas durante estos diez números y esperamos continuar mejorando con cada nueva publicación. Nuestros agradecimientos son muchos. Agradecemos a los autores de los artículos publicados a lo largo de estos diez números agradecemos su dedicación para poner sus temas de investigación al alcance de lectores con conocimientos y lenguajes muy distintos de los propios. A los evaluadores, quienes han ofrecido una colaboración imprescindible para asegurar la calidad científica de los artículos. Al equipo editorial en su conjunto, por el compromiso y buena predisposición para la realización y mejoramiento de esta revista. A la Universidad Nacional del Comahue y al Centro Regional Universitario Bariloche, por dar un marco institucional a esta iniciativa, y a diversas instituciones públicas y privadas que han colaborado en la financiación de estas ediciones. Y, fundamentalmente, a los destinatarios de este trabajo: nuestros lectores.